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Chères Bassoises, chers Bassois,

L'année 2024 touche à sa fin. Je profite de cette occasion pour revenir sur les moments marquants de notre commune et pour
vous adresser mes vœux les plus chaleureux pour les fêtes de fin d'année. Cette année a été riche en événements et en défis
pour notre commune. Nous avons célébré ensemble des moments de joie et de convivialité, renforçant ainsi les liens qui nous
unissent. Nous avons réalisé plusieurs travaux importants pour améliorer notre cadre de vie :

La construction de nouveaux vestiaires au stade de la France ;
La réhabilitation de l’avenue de Vissaguet avec d’une part la reprise complète des réseaux, leurs adaptations aux nouvelles
conditions météorologiques, mais aussi l’intégration d’espaces de circulations dédiés aux piétons et aux vélos. Ce dossier a
aussi permis de mieux sécuriser les abords de l’école Louise Michel avec la création d’une voie de dépose des enfants. La
suppression de la circulation des cars de ramassage scolaire dans le bourg en déplaçant l’abri bus au plus près du rond-
point contribue aussi à plus de sécurité dans nos rues ;
L’aménagement de la Bibliothèque et le déplacement des papiers peints de la maison Girard afin qu’ils soient accessibles au
plus grand nombre. La Création d’un emploi pour accompagner le développement de ce lieu.
De nombreux travaux de confortement du patrimoine local dans nos villages.

Ces projets ont été menés à bien grâce à l'implication de nombreux acteurs locaux et au soutien de nos partenaires (État,
Région, Département Communauté de communes). Merci à tous pour votre contribution. 

Les récentes inondations ont également mis à l'épreuve notre solidarité et notre résilience. Je tiens à exprimer ma profonde
gratitude à tous ceux qui ont contribué aux efforts d’alerte, de secours et à la reconstruction de notre commune (notamment la
grande famille des pêcheurs). Votre engagement et votre dévouement sont la preuve de la force de notre communauté.

En cette période de fêtes, n'oublions pas de célébrer ensemble, de partager des moments de convivialité et de renforcer les
liens qui nous unissent. La convivialité et la joie partagée sont des éléments essentiels de notre vie en communauté.
Je vous souhaite à tous de très belles fêtes de fin d'année, remplies de bonheur, de paix et de prospérité. Que l'année à venir
soit porteuse de nouveaux projets, de réussites et de plaisir avec vos proches.

L'EDITO 

Guy JOLIVET
Maire 

de Bas-en-Basset
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Votre engagement et votre dévouement 
sont la preuve de la force de notre communauté.

Avec toute mon amitié
,

 Guy Jolivet
POINT SUR LA CRUE DU 17 OCTOBRE
Le jeudi 17 octobre 2024, la nature nous a montré comment elle peut être belle mais aussi impitoyable. Notre commune a plutôt été épargnée par
comparaison avec d'autres, les dégâts ont surtout été d'ordre environnemental. Nous n'oublions toutefois pas les particuliers qui ont subi des pertes
au niveau de leurs biens, les personnes qui ont du être évacuées de leur logement. Des travaux d’urgence de reprise et de confortement de la digue
doivent être menés rapidement en début d’année 2025. La municipalité tient à remercier tous les personnels administratifs et techniques qui ont
oeuvré dans le cadre du déclenchement du Plan Communal de Sauvegarde, qui ont fait preuve de bonne volonté et de dévouement. Nous
remercions aussi toutes ces personnes qui se sont rendues disponibles le jour même ou les jours suivants, pour assurer l'essentiel. Afin d'effectuer
un bilan le plus objectif possible, il faut revenir aussi sur les points négatifs. En effet, une crue de cette dimension attire autant qu'elle peut effrayer.
Ainsi de nombreuses personnes se sont déplacées pour voir la puissance de ce qui se déroulait. De nombreuses prises de risque ont été observées,
des écarts à différents règlements : voitures stationnées n'importe où, piétons ou véhicules s'engageant sur des voies alors que l'accès y était
interdit. Ayons à l'esprit que les services dédiés à la sécurité et au sauvetage sont déjà suffisamment sollicités pour ne pas avoir à s'occuper d'autre
chose. Enfin, nous avons observé et entendu de nombreuses informations fausses qui ont circulé pendant cette journée, notamment relayées par
différents réseaux sociaux. Rappelons que seules les informations diffusées par les organes officiels sont fiables : principalement mairie et
préfecture. Alors le copain du cousin du voisin qui a dit... On ne l'écoute pas forcément.
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LA NOUVELLE BIBLIOTHEQUE

La nouvelle bibliothèque a été inaugurée mi-septembre. Dorénavant située 16 boulevard de la Sablière (à la place de l’ancien office du tourisme), c’est un
espace culturel incontournable de la commune. Les 18 bénévoles ont été rejointes par Françoise Pawlikowski (en photo), nouvellement nommée adjointe
au patrimoine depuis début novembre. Le renforcement de l’équipe permet une plus grande amplitude des horaires d’ouverture. En effet, la bibliothèque
accueille dorénavant le public 19 heures par semaines. Sur le volet de l’innovation numérique, la commune a souscrit à l’abonnement @ltithèque, nouveau
service proposé par la bibliothèque départementale de la Haute-Loire. Cette plateforme permet aux adhérents de consulter gratuitement et légalement
depuis chez eux, 24 heures sur 24, 7 jours sur 7, des films, des documentaires, des films d’animation, d’écouter de la musique, de visionner des concerts,
de consulter la presse, des livres, de se former aux outils informatiques, aux langues ou bien d’autres thématiques encore. Pour une cotisation annuelle de
15 euros, la bibliothèque de Bas-en-Basset offre désormais ce service couplé à l’accès à toutes les ressources de la bibliothèque.

Retrouvez plus d’infos sur la nouvelle page FaceBook de votre bibliothèque !

ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE LOUISE MICHEL
Les élèves de CE1 et CE2 de l’école publique Louise Michel ont

enfourché leur vélo durant les deux dernières semaines de
septembre, dans le cadre du programme Savoir rouler à vélo.

Encadrés par le conseiller pédagogique EPS de la
circonscription et leurs enseignantes, ils ont participé à de

nombreux ateliers..
Du côté des CM2, avant les vacances de Toussaint, les élèves

de Mmes Romeyer et Cursoux de l'Ecole Louise Michel, se
sont rendus au Puy-en-Velay afin de découvrir quelques

facettes de notre Préfecture avec, notamment, une visite
guidée au Musée Crozatier et les spectacles immersifs à

l'Hôtel des Lumières. 

NETTOYAGE DES BORDS DE LOIRE
Dans l'attente de nouvelles directives concernant le
nettoyage des zones naturelles après la crue, il
convient de souligner les actions ou gestes positifs
réalisés par les bassois dans une volonté
d’éliminations des déchets. Toutefois, si vous
récupérez des déchets en milieu naturel , il convient
aussi de les déposer en déchetterie, dans les bacs
ou colonnes (en respectant le tri). Ne pas les laisser
svp à côté des colonnes car ils ne seront pas
ramassés.

RÉCUPÉRATION DE BOIS MORT 
EN BORD DE LA LOIRE
Suite à la crue du 17 octobre dernier, la Loire a
charrié beaucoup de bois sur ses berges. Il est
désormais possible aux personnes intéressées de
récupérer du bois sur place. Il convient bien
évidemment de respecter les règles de sécurité
nécessaires et des codes de bienséance quant au
comportement envers les autres et les riverains. Il
convient bien évidemment de ne récupérer que le
bois charrié ou couché mais de ne pas abattre
d'arbres en état.

CYCLE ESCRIME A L’ÉCOLE ST JOSEPH
 En ce début d’année scolaire, les élèves de CE1, CE2, CM1
et CM2 de l’école Saint-Joseph ont participé à un cycle
d’escrime. En septembre et octobre, les élèves ont bénéficié
de 5 séances de sensibilisation à la pratique de l’escrime et
de ses valeurs. Ce fut la découverte d’une activité physique
et sportive codifiée, qui implique un respect strict des règles
de jeu et de sécurité. L’entraînement et la coordination ont
été assurés par Benjamin SEGA, Maître d’arme du club AGS
Escrime de Sainte-Sigolène. Les enfants ont découvert
l’équipement, réalisé des ateliers et des affrontements en
duel avec l’utilisation d’un fleuret. 

ACTUALITÉS

CROSS DÉPARTEMENTAL
UNSS 

Mercredi 27 novembre, plus de
800 jeunes ont participé au cross
départemental UNSS sur notre

commune. Félicitations aux
jeunes mais aussi aux

organisateurs UNSS 43.

VISITE MINISTÉRIEL
Vendredi 22 novembre,
Bruno Retailleau, ministre
de l’Intérieur a effectué
une visite sur la
commune (gendarmerie),
l’occasion pour les élus
bassois d’évoquer les
problèmes de réparation
et de consolidation de la
digue.

VISITE 
DU SÉNAT
À l’occasion du
congrès
national des
maires,
plusieurs élus
bassois ont pu
effectuer une
visite du Sénat
guidée par
Olivier
Cigolotti,
sénateur de la
Haute-Loire.

COMMÉMORATION DU 11 NOV. AVEC LES ÉCOLES
Les deux écoles de la commune, Louise Michel et Saint-Joseph,

se sont fortement mobilisées pour l’occasion de la cérémonie
de commémoration de l’armistice du 11 novembre 1918 en

récitant un texte et un poème. Merci aux enseignants, aux
élèves et à leurs familles pour cet hommage.  



*

Depuis l’ouverture de son magasin, le 16 octobre dernier, la Ressourcerie de Bas-en-Basset connait un vif succès, notamment auprès des Bassois. Cet
équipement flambant neuf a été construit par la Communauté de Communes des Marches du Velay Rochebaron, qui l’a réceptionné fin mai. Dans la
foulée, l’association Coup de Pouce à l’Emploi, locataire du site, s’y est installée. 
L’association Coup de Pouce à l’Emploi est présente depuis 25 ans sur le secteur de Sainte-Sigolène. Elle intervenait jusqu’alors sur 3 secteurs d’activité,
principalement au profit de collectivité territoriales (mairies, comcom, etc.) :

L’entretien des espaces ruraux et naturels (chemins de randonnées, centres de loirsirs, zones d’activité, voie verte, etc.) ;
Le ménage en collectivité (et du repassage pour les particuliers) ;
La distribution en boîtes à lettres de bulletins municipaux (dont Le Héron Bassois) et intercommunaux.

Rappelons ici que Coup de Pouce à l’Emploi est un “atelier chantier d’insertion”, c’est-à-dire une structure conventionnée avec l’Etat pour recruter des
personnes éprouvant des difficultés sur le marché de l’emploi, leur redonner confiance dans leurs capacités et les accompagner dans un projet
professionnel vers un emploi pérenne. Le projet de ressourcerie, étudié depuis plusieurs années par l’association, avait pour objectif principal d’élargir
son offre d’insertion, par la création de postes en adéquation avec le marché du travail, des postes dont les tâches et compétences développées soient
transférables. La relation directe (accueil des dons, ventes, …) entre salariés en insertion et “grand public” était également une volonté forte des
dirigeants bénévoles de l’association. Actuellement, la Ressourcerie offre un emploi en insertion à 14 personnes, sous la houlette de 2 encadrants
techniques. Une vingtaine de bénévoles donnent également de leur temps et de leurs connaissances pour trier, tester, réparer, nettoyer, etc.
La Ressourcerie, c’est aussi l’occasion de s’inscrire dans une forme de développement vertueux, d’être en phase avec les principes de l’économie
circulaire : quand on réemploie, on produit moins. Enfin la Ressourcerie permet de proposer des objets de qualité à des tarifs accessibles à tous.

Mais une ressourcerie ne serait rien sans ses donateurs : tous les articles qu’on y trouve ont été donnés, par apport volontaire ou par collecte à domicile,
par des citoyens. Et il convient ici de remercier tous ces donateurs, en donnant quelques chiffres-clés impressionnants (au 15 novembre 2024) :
42 tonnes d’objets récupérés, dont 33 par apports et 9 en collectes à domicile.
Les principales familles d’objets sur ces 42 tonnes sont les suivantes : 

19,6 tonnes de meubles, 
6,3 tonnes de textile et accessoires vestimentaires, 
4,4 tonnes de livres, 
4 tonnes de petit électroménager, 
2,5 tonnes de vaisselle et déco, 
1,4 tonne de jeux et jouets. 

En ce qui concerne les ventes, on comptabilise plus de 1500 paniers, dont 40% ont été réalisés par 
des habitants de Bas-en-Basset et Monistrol sur Loire. 
Ce sont ainsi plus de 7,5 tonnes d’objets divers qui ont retrouvé une nouvelle vie.

Pour rappel, la zone de réception des dons et le magasin sont ouverts au même moment :
Mercredi et vendredi 9h-16h30, sans interruption ;
Samedi 9h-12h30.
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ZOOM SUR 

LIBRE EXPRESSION 
L'espace de libre expression est proposé dans 
le but de laisser à chaque groupe composant le Conseil Municipal 
un espace pour s'exprimer. Les textes sont ajoutés sans correction, ni modifications. 
Les propos tenus n'engagent que la responsabilité de leurs auteurs.

Liste de la majorité municipale " Bien Vivre à Bas "  
Collectivement, nous vous adressons chaleureusement nos voeux les plus sincères en cette période de fêtes avec, en perspective, une année 2025 encore
pleine de projets, ceux en cours et ceux à lancer dont voici quelques exemples :

la construction d’une nouvelle STEP à Basset avant la reprise du chemin des Bachats ;
l’aménagement ilot Girard ;
le début des travaux d’aménagement d’un local à destination des pécheurs et des chasseurs ;
les travaux visant à conforter la tour nord du château de Rochebaron ;
la réflexion en cours pour réaménager la zone des bassins à l’ancienne piscine ;
et bien sûr, les travaux du Pont avec le déplacement des réseaux coté rive droite.

Comme vous le voyez, l’équipe reste motivée, déterminée et concentrée pour cette dernière année de mandature.
Les élus de la majorité

Liste d’opposition " Agissons ensemble pour notre village Bas-en-Basset " 
Bassoises, Bassois,
En cette période festive, Nous souhaitons vous adresser, ainsi qu’à vos proches, nos meilleurs vœux pour de joyeuses fêtes de fin d’année.
Les fêtes de fin d’année sont un moment privilégié pour célébrer les liens qui nous unissent. Elles nous rappellent l’importance de la famille, de l’amitié et de la
solidarité. Cependant, nous sommes conscient que pour certains d’entre nous, cette période peut être difficile. C’est pourquoi nous souhaitons que nous
prenions tous le temps de penser à ceux qui sont seuls ou dans le besoin. Profitez de ces instants précieux pour vous ressourcer et préparer l’année nouvelle
avec optimisme. Ensemble, faisons de notre commune un lieu où chacun se sent bien et où les valeurs humaines sont mises à l’honneur.
Au sein de notre conseil municipal, nous constatons un manque de transparence sur les décisions qui nous concernent tous. L'achat d'une maison destinée à
la démolition pourquoi faire, la création d'un parc boulevard de la Sablière avec une fontaine, autant de décisions qui soulèvent des questions sur leurs utilités
et leurs financements. Nous souhaitons que les échanges soient plus ouverts et que les informations soient plus largement diffusées. Chaque habitant a le
droit d'être informé des projets qui impactent sa vie quotidienne.
Nous vous souhaitons à tous de joyeuses fêtes de fin d’année, remplies de bonheur et de sérénité.
Chrystelle, Christophe, Paul

Liste d’opposition " Bâtir avec vous le Bas de demain "
Chères Bassoises chers Bassois,
Nous regrettons vivement que les orientations données à la Commune de Bas soient méconnues de l’ensemble des conseillers Municipaux , qui découvrent ,
tout comme nous , les décisions à prendre , le jour du Conseil .
Nous déplorons également que des sujets aussi importants que les ventes de terrains ou rachats de maisons ne soient pas abordés lors des Conseils . Les
Conseillers Municipaux , quels qu’ ils soient , sont mis devant le fait accompli . 
Nous déplorons également le manque de transparence des couts de revient des investissements de la commune. Pour exemple : quel est le Cout de revient
réel du vestiaire de la France , investissement et aménagements annexes compris : Supérieur ou inferieur à 1milion d Euros ?
Nous souhaiterions aussi que le Heron Bassois soit davantage destiné à faire connaitre l activité et le travail réalisé par toutes nos Associations plutôt que de
servir à glorifier l activité de certains élus …
Nous nous interrogeons toujours sur le renouvellement permanent des employés Municipaux , qui après quelques mois passés à la Marie , démissionnent …
Nous vous souhaitons de très belles fêtes de fin d’année ,
Dominique , Franck et Rémi



Le réseau eau potable du village de
Thézenac est en cours de
renouvellement.

AMÉNAGEMENT ÎLOT GIRARD
L’aménagement du secteur du Dillou vient à la suite des travaux de déconstruction d’anciens bâtiments partiellement en saillie sur le boulevard de la
Sablière. L’emplacement libéré nécessite la réalisation d’un square légèrement en dehors du flux de circulation. Cet aménagement constituera une halte
appréciée par les piétons dans un environnement naturel et verdoyant. Le réseau unitaire des eaux usées et eaux pluviales sera réalisé en séparatif
avant les travaux d’aménagement. 19 places de stationnement perméables seront aménagées avec le système Via Verde qui limite l’imperméabilisation
des sols.  La voirie sera en sens unique depuis l’avenue de la Sablière vers le quartier du Dillou. Le square comprendra une aire centrale de repos
organisée autour d’une fontaine utilisant l’eau d’un puits conservé par la municipalité précédente. Trois bancs seront installés aux abords de la fontaine.
Des arbres seront plantés pour offrir de l’ombre aux usagers. Le sol autour de la fontaine sera traité en pavés à joint ciment. L’abri vélo sera conservé.

création 
d’un trottoir

voirie en sens unique

haie d’if

prolongement trottoir
en enrobé rouge

bancs
trottoir laissé en l’état

pose fontaine 
en circuit fermé

reconstitution de la
margelle du puits

déplacement 
de l’abri vélo

pose d’une bordure
franchisage

caniveau central 
en pierre reconstituée

bouchardée

6 places de stationnement
perméables

alignement de prunus et
chamilles conservé

7 places de stationnement
perméables

caniveau central en pierre
reconstituée bouchardée

bande végétale conservée
plantation alternée
prunus/chamilles
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Bas-en-Basset bouge, et ça se voit !AUTOMNE 2024

TRAVAUX

Après le remplacement des réseaux d’eau potable, la
route entre les villages de Crémerolle et Coutenson a
été complétement re-goudronnée.

MATERNELLE LOUISE MICHEL - DU LIEN ET DE LA CULTURE

L’école maternelle Louise Michel poursuit son engagement au sein de la commune en tissant des
liens avec les associations locales dans le cadre de son projet d’école. Des rencontres régulières
entre les élèves et les résidents de la maison de retraite sont prévues tout au long de l’année. Ces
échanges intergénérationnels sont toujours attendus avec enthousiasme par les deux parties. Les
élèves de MS accompagnés de leur ATSEM et de leur enseignante ont pu échanger avec les aînés
pendant le goûter, puis petits et grands se sont rassemblés pour faire des coloriages d'automne.
 
Depuis plusieurs années, l’école travaille aussi en étroite collaboration avec la bibliothèque
municipale pour encourager le goût de la lecture dès le plus jeune âge. Les élèves de MS et de GS
se rendent une fois par mois à la bibliothèque pour des séances de lecture et le prêts d’ouvrages.
Cette année les élèves étaient particulièrement enjoués de venir découvrir ce nouveau cadre
lumineux et chaleureux. Les bénévoles de la bibliothèque, Suzie et Christiane sont toujours aussi
investies. Nous les en remercions.  L’école maternelle Louise Michel prouve ainsi qu’elle est bien
plus qu’un lieu d’apprentissage : c’est un véritable acteur de la vie communautaire à Bas-en-Basset.

Rendez-vous déjà donné pour les prochaines portes ouvertes 
qui se dérouleront le samedi 22 mars 2025 de 9h00 à 12h30.



JANVIER
Tous les samedis et dimanches en janvier : la ligérienne théâtre au théâtre du
Marais, réservation à l’office de tourisme
Samedi 4 : vœux du Maire à la salle des familles
Dimanche 5 : réunion pétanque à la salle Saint Vincent
Jeudi 9 : journée Grignotte Collines à la salle municipale
Vendredi 10 : galette des rois par le Jumelage à la salle Saint-Vincent
Samedi 11: AG Les copains bassois à la salle municipale 
Samedi 11 : galette des rois des pompiers à l’ancien centre de loisirs
Samedi 11 : galette des rois par Anibal à la salle Saint-Vincent
Dimanche 12 : la sapariote à la salle municipale
Dimanche 12 : AG du BAC à la salle Saint Vincent
Mercredi 15 : ludothèque à la salle Saint-Vincent
Samedi 18: AG de la ligérienne musique à 17h au local
Dimanche 19 : AG et galette des rois, les amis de Lamure à Lamure
Vendredi 24 : AG du CABA à la salle Saint-Vincent à 19h
Samedi 25 : AG du 4X4 Bassois à la salle Saint-Vincent à 17h
Dimanche 26 : après-midi jeux par le Sou des écoles à la salle municipale

FÉVRIER
Samedi 1: vente de livres par Mille pattes à la salle municipale 
Samedi 1 : nuit des étoiles par CABA à Rochebaron
Dimanche 2 : vente de livres par mille pattes à la salle municipale
Mercredi 5 : Thé dansant pour les ainés de la commune à salle municipale
Vendredi 7: AG de Anibal à la salle Saint-Vincent à 20h
Samedi 8 : AG de Plaisir Of Road à la salle Saint-Vincent à 20h
Samedi 8 : AG du Moto club à la salle municipale
Samedi 8 : Messe à Lamure pour la Sainte-Agathe
Dimanche 9 : Rochebaron’Trail 
Dimanche 9 : concours de coinche par l’APEL à la salle municipale
 Mercredi 12 : ludothèque à la salle Saint Vincent de 9h30 à 11h30
Jeudi 13 : réunion CABA à la salle Saint-Vincent à 20h30
Samedi 15 : évènement Les classards au Gymnase
Dimanche 16 : spectacle au théâtre du Marais
Lundi 17: AG de la petite galerie à la salle Saint-Vincent à 16h30
Jeudi 20 : journée Grignotte Collines à la salle municipale
Vendredi 21: club junior CABA à la salle Saint Vincent à 20h
Samedi 22 : stage de théâtre au théâtre du Marais
Dimanche 23 : AG de la Gaule Bassoise à la salle municipale
Vendredi 28 : collectes de sang à la salle municipale de 14h30 à 21h

MARS
Du 3 au 9 : structures gonflables au Gymnase par les 2 écoles
Samedi 8 : carnaval des enfants à la salle municipale et au jardin public
Samedi 8 : AG des cheminots à la salle Saint-Vincent 
Mercredi 12 : ludothèque à la salle Saint-Vincent de 9h30 à 11h30
Jeudi 13 : évènement CABA à la salle Saint-Vincent à 20h30
Vendredi 14 : soirée familiale par le Basket à la salle municipale 
Vendredi 14 : AG du Jumelage à la salle Saint-Vincent
Samedi 15 : soirée familiale par l’USB à la salle municipale 
Dimanche 16 : spectacle au théâtre du Marais
Dimanche : évènement Tennis à l’espace Fabro
Vendredi 21: jumelage soirée avec les collégiens salle municipale
Samedi 22 : les copains Bassois, concours de coinche salle municipale
Dimanche 23 : tennis à l’espace Fabro
Samedi 29 : soupe aux choux par les classards à l’espace Fabro
Samedi 29 : observation par CABA à Mayol
Dimanche 30 : bourse puériculture par le Sou des écoles à la salle municipale
Dimanche 30 : championnat par le Moto Club de ligue à l’espace Fabro

ÉVÈNEMENTS CCAS

Thé dansant
 

Le mercredi 5 février 2025 thé dansant animé 
par l' orchestre Alain Poulakis 

pour tous les retraités résidents sur la commune.
Inscriptions en mairie au 04 71 66 72 37 

(avant le 16 janvier)

ÉTAT CIVIL et INFOS PRATIQUES

Décès

Naissances 
Animations

Claude CRASPAIL épouse QUIOC le 19/09
Victorine ALLIBERT épouse MONIER le 20/09

Marie COUTENSON épouse DURANTON le 02/10
Annie ROLLY épouse MALLET le 07/10

Francis FAYOLLE le 11/10
Armande MARTIN épouse TOLEDO le 13/10

Élise FOURNIER épouse BARDEL le 22/10
Hélène GRANGE épouse GUEDON le 23/10

Jeanne BAREL épouse ROBERT le 01/11

Noces de Diamant

M. & Mme SABOT Alfred et Marie-Jo

Albane LUQUET  le 29/08
Joannie MARTIN CHOPIN le 04/10

Mila ROBERJOT  le 06/10
Mathis VEROT le 06/10

Mariages

Igor LAURENSON & Lou GARCIA le 28/09
Florian CLAVARON & Natacha DAVID le 05/10

Cette année pour le Téléthon, un repas était organisé le samedi 30/11 au soir à la salle municipale animé par un
magicien (prestation gratuite). Le dimanche 01/12, un super loto avec de nombreux lots comme un vélo électrique,
une cafetière broyeur Krups, 4 entrées au Pal, une friteuse, un bon bien être à l'open etc. Tous les lots sont
financés par des associations, des artisans et des commerçants que nous remercions  chaleureusement. Un grand
merci aussi à tous les bénévoles qui ont donné de leur temps pour la réussite de cette journée ainsi qu'à Grignote
Collines et la Marche Nordique pour l'organisation d'une marche durant le week-end. Bravo à tous !

Liste des donateurs : la Ligérienne Basket - le Club de Tennis Bassois - Basse Terre - l’Association des cheminots -
l’USB - La Petite Galerie - le BAC - La Ligérienne Musique - La Marche Nordique - les Amis de  Lamure - Le 4x4
Bassois - Anibal- l’AFR - Association Lacombe - Les Eygauds - Le comité de Jumelage - Grignote Collines - l’APEL -
BTM - Le Billard  Club - l’Ent. Michalon - FPSM - l’Ent. Fournier - Energeco - l’Ent. Tissot - Le Crédit Agricole - CP
Impression - Le Rencard -  Boucherie Jaillet - La Laitière - Le jardin de Rochebaron - Les salaisons Sarron
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Un calendrier respecté
Le projet de reconstruction du pont 
sur la Loire à Bas-en-Basset se dé-
roule conformément au calendrier 
annoncé lors de la dernière réunion 
publique du 4 avril dernier. Après 
une première phase consacrée à la 
déconstruction de bâtiments initiée 
en début d’année 2024, la phase ac-
tuelle, débutée en septembre 2024, 
est dédiée au dégagement des em-
prises du futur chantier et au dépla-
cement des réseaux.

Les travaux en cours
Ils concernent l’abattage, le débrous-
saillage et la pose de clôtures afi n 
de préparer la zone pour les futures 
étapes du chantier. Ils ont été confi és 
à l’entreprise Passion Nature Forez 
pour un montant d’environ 40 000 €. 
Ces interventions permettent donc de 
préparer le terrain pour la suite du 
projet, notamment en rive gauche où 
l’abattage est terminé et les opéra-

tions de dessouchage se poursuivent. 
Une fois les opérations de broyage 
effectuées, les résidus de bois seront 
valorisés. Ces matériaux, principale-
ment issus des arbres abattus, seront 
réutilisés sous forme de combustible, 
offrant ainsi une seconde vie à ces 
ressources tout en réduisant l’impact 
environnemental du chantier. En rive 
droite, le démontage des clôtures est 
en cours, et les différents éléments 
sont triés sur place avant leur éva-
cuation.

La prochaine étape
La suite des travaux portera sur le 
déplacement des réseaux, qui devrait 
débuter d’ici le début d’année 2025. 
À l’issue de cette étape, la phase 3 
débutera au printemps 2025, avec 
l’aménagement d’un giratoire en rive 
droite et la création d’une aire de 
covoiturage. Ces travaux vont durer 
18 mois.

Un projet essentiel
La reconstruction du pont sur la Loire 
à Bas-en-Basset est un chantier 
majeur pour le Département de la 
Haute-Loire. Il s’inscrit dans la feuille 
de route Cap 2030 et plus particuliè-
rement dans l’objectif opérationnel 
« renforcer et sécuriser toutes les 
accessibilités ». Cette reconstruction 
va permettre de renforcer le réseau 
structurant, d’améliorer la desserte 
des zones industrielles, artisanales 
et résidentielles, mais également de 
sécuriser les carrefours et de faciliter 
le transit des poids lourds.

Un suivi rapproché
Blandine Proriol et Guy Jolivet, Conseil-
lers départementaux du secteur, suivent 
de près l’évolution du chantier et des 
informations seront régulièrement par-
tagées avec les habitants pour les tenir 
informés des étapes à venir et veiller 
à la bonne gestion des impacts sur la 
circulation locale.

hauteloire.fr

Point d’étape sur le projet de reconstruction
du Pont sur la Loire à Bas-en-Basset

PONT DE BAS-EN-BASSET
SÉCURITÉ & MODERNITÉ



2024

2025

2026

2027

2028

2029

2030

Mars

Septembre

Novembre

Février

Juin

Juillet

Mai

Juin

Décembre

Avril

PHASE

PHASE

PHASE

PHASE

PHASE

•  Démolition
du bâti

•  Dégagement 
des emprises

• Giratoire rive droite
• Aire de covoiturage

•  Construction
du nouveau pont

•  Aménagements
rive gauche et 
raccordement rive 
droite

•  Mise en circulation
du nouveau 
tronçon

•  Démolition
ancien pont

•  Aménagement 
carrefour

PHASE

OUVERTURE

DÉPARTEMENT DE LA HAUTE-LOIRE
HÔTEL DU DÉPARTEMENT
1, Place Monseigneur de Galard - CS 20310
 43009 LE PUY-EN-VELAY Cedex
Tél. 04 71 07 43 43

Retour sur la phase 1
> Déconstruction des bâtiments.

Durée > 1 mois (travaux réalisés en mars 2024).

La phase 2 en images

> Dégagement des emprises et dévoiement des réseaux.

Durée >  environ 5 mois
(début des travaux en septembre 2024)

Cette phase permet de dégager les emprises du futur chantier et de déplacer 
certains réseaux avant le début du chantier.


